



Hospital San Juan
CAPESTRANO
redescubre tu esperanza

Indicios y Síntomas del Abuso de la Marihuana Sintética

1-888-967-4357

Clínicas De Adolescentes

Bayamón 787-740-7771

Caguas 787.745.0190

Ponce 787.842.4070

 www.sanjuancapestrano.com

Debido a los distintos compuestos químicos utilizados para elaborar la marihuana sintética, los síntomas que presenta cada persona varían considerablemente. Los siguientes son algunos ejemplos de los síntomas que han sido reportados en personas que abusan de la marihuana sintética:

Síntomas del comportamiento:

- Episodios de distracción repentino y extremo
- Episodios de hiperactividad repentina y extrema
- Agresión física
- Comportamientos errantes
- Arranques de ira repentinos y pérdida de control

Síntomas físicos:

- Miedos irracionales
- Elevación o disminución de la presión arterial
- Dolores de cabeza
- Dolores de pecho
- Espasmos musculares
- Náusea
- Palpitaciones del corazón
- Dificultades respiratorias

Síntomas Emocionales:

- Alucinaciones
- Sentirse perseguido
- Confusión
- Desorientación
- Hipervigilante
- Miedo

Síntomas psicosociales :

- Niveles de ansiedad elevados
- Niveles de depresión elevados
- Cambios abruptos en estado de ánimo
- Agitación
- Irritabilidad

 www.sanjuancapestrano.com